

BOLETÍN No. 412 ->>

La Autónoma de Aguascalientes inauguró el Segundo Congreso de Justicia Penal y Política Criminal.

El defensor y promotor de los derechos humanos, Miguel Sarre Iñiguez, impartió una conferencia magistral dentro de este simposio.

Participaron alrededor de 400 alumnos de la licenciatura en Derecho.

Con el objetivo de ampliar los conocimientos de los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de la vinculación con especialistas de otras áreas, el defensor de los derechos humanos y primer ombudsman del estado, Miguel Sarre Iñiguez, se presentó en la Institución para impartir la conferencia: "Interdependencia orgánica y procesal para la protección de los derechos humanos", simposio que formó parte del Segundo Congreso de Justicia Penal y Política Criminal organizado por el departamento de Derecho en coordinación con el Colegio de Abogados del Estado de Aguascalientes.

Así lo manifestó el decano suplente del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, el doctor José Luis Eloy Morales Brand al inaugurar este simposio, y quien a su vez expresó la relevancia de contar con este tipo de eventos académicos, pues los universitarios complementan su formación integral y con ello adquieren herramientas necesarias que posibiliten la transformación de su entorno; además de que les ofrece diversas visiones sobre diferentes temas jurídicos que son de gran importancia para su carrera, como lo es derecho penal.

Por su parte, el Fiscal General del Estado, Jesús Figueroa Ortega, reconoció el esfuerzo que está realizando la carrera de Derecho de la Autónoma de Aguascalientes por ofrecer a los universitarios espacios donde puedan generar una mayor dogmática penal hidrocálida y con ello, construir el tema jurídico penal que actualmente se está implementando en el país a través de la reforma constitucional del Sistema de Justicia Penal, por lo que este foro contribuirá a la mejora en este sentido.

Bajo este tenor, la UAA tuvo a bien invitar a uno de los especialistas con más amplia trayectoria dentro del tema de derecho penal, el también académico del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y promotor de los derechos humanos, el doctor Miguel Sarre Iñiguez, quien durante su conferencia manifestó la relación preponderante que mantienen los derechos humanos sustantivos con las vías para la protección de estas garantías, ya que destacó que pese a que existen diversos órganos encargados de ello, no se cuenta con una interdependencia que en conjunto coadyuve al seguimiento eficiente de las garantías universales de los ciudadanos.

Además, resaltó que la educación universitaria es un pilar fundamental para la construcción de un mejor país para que los futuros abogados se especialicen en los diferentes tópicos para el ejercicio del Derecho en sus múltiples ámbitos.

Durante los dos días de este Congreso también se efectuaron las conferencias: Humanización

de las prácticas en el sistema penal acusatorio, Derechos de las víctimas, Investigación forense en casos de tortura, Actuación de la Fiscalía General del Estado de Aguascalientes en el Sistema Penal de hoy y Los retos del cumplimiento del Artículo 17 constitucional en materia de defensa pública; las cuales fueron impartidas por reconocidos profesionales del derecho de Nuevo León, Ciudad de México y Aguascalientes.

En la inauguración estuvieron presentes miembros María Teresa Martínez Mercado, profesora investigadora del departamento de Derecho; Gabriela Espinosa Castorena, magistrada presidenta del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, así como Pablo Francisco Cadenas y Sánchez, miembro del Colegio de Abogados de Aguascalientes.

